

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Saint-Denis, le 13 février 2024

Maladie hémorragique virale du lapin : vaccinez vos lapins

Les éleveurs signalent une recrudescence de la maladie hémorragique du lapin (VHD).

Cette maladie animale ne concerne que les lapins. **Elle ne se transmet pas à l'être humain, ni par consommation de viande, ni par contact.**

Elle est causée par un Calicivirus. Très contagieuse, elle entraîne des mortalités importantes tant dans les élevages que chez les lapins détenus par des particuliers.

Les lapins malades arrêtent de manger, sont prostrés, présentent des difficultés respiratoires, parfois avec des hémorragies oculaires et du sang autour des narines. Ils meurent rapidement. Il n'existe aucun traitement, seules les précautions sanitaires et la vaccination permettent de limiter la diffusion de la maladie.

Pour préserver la filière réunionnaise, le préfet de La Réunion appelle tout détenteur de lapins, **qu'il soit particulier ou professionnel**, à la vigilance :

- Rapprochez-vous de votre vétérinaire pour vous informer sur les mesures préventives de sécurité sanitaire, en particulier la vaccination, ou en cas de symptômes évocateurs.